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JOÃO DA SILVA FILHO – TIMBA 
 

 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO 
REFERENTES AO LIXO EM NOSSA CIDADE 
 

 

Considerando as inúmeras reclamações de vários 
moradores de diversos Bairros de nossa cidade com relação a coleta de lixo 
em nosso Município; 
                                                                                                         

Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e atendidas as 
formalidades regimentais seja oficiado ao Senhor Ricardo Pinheiro Santana, 
DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa Excelência, preste a esta Casa 
de Leis, após consulta a Secretaria Municipal de Meio Ambiente, as seguintes 
informações: 

 

a) – Enviar relação das notificações sobre 
obrigatoriedade de colocação de lixeiras, 
contendo endereço enviado. 

 

b) – Qual método está sendo adotado para 
divulgação de dias e horários da coleta de lixo? 

 

c)  - Informar roteiro e horário da coleta de lixo em 
toda a cidade. 

 

d)  - Com a implantação das lixeiras, houve 
mudança na coleta? Caso positivo, quais? 

 

 

     SALA DAS SESSÕES, em 22 de junho de 2015. 

 
 

                                                       JOÃO DA SILVA FILHO - TIMBA 
                                                    Vereador – DEM 

SK/sk 

 
 
 
 
 
 


